

Elda rinde pleitesía a las Falleras Mayores en su proclamación

30/07/2023



Imagen de la Fallera Mayor de Elda tras ser proclamada | Nando Verdú.

Sonia Esteve, de la Falla Trinquete, y la niña **Martina Lencina**, de la Falla El Huerto, fueron proclamadas anoche **Falleras Mayores de Elda 2023**. El Teatro Castelar acogió este acto tradicional ante unas 400 personas. Además, **Paola Justamante** y **Sofía Vicente** fueron proclamadas Damas de Honor de la Fallera Mayor Infantil y las adultas, **Natalia Lledó** de la Falla Fraternidad y **Esperanza Beltrán** de la Falla Zona Centro, recibieron la banda que las distingue como Damas de Honor de la Fallera Mayor.

El acto, que fue presentado por la Dama de Honor de la

Fallera Mayor de 2016 **Rebeca Salguero**, comenzó en torno a las 19 horas, pero antes se realizó un pasacalles desde la Plaza Mayor con las Falleras Mayores y sus Damas de Honor, las comisiones de la ciudad y representantes de las fiestas invitadas.

La emoción y la alegría por iniciar un año de ensueño se reflejaba en las seis chicas y jóvenes mientras recibían las bandas y distintivos que las distinguían de la mano del alcalde de Elda, **Rubén Alfaro** y la presidenta de Junta Central, **Eva Vicente**. El público aplaudió con ganas a las Damas de Honor y se pusieron en pie para recibir a

las Falleras Mayores.



Tras la proclamación **Eva Vicente** tomó la palabra para recordarles que así comienzan un año de emoción “**de nuevas ilusiones, de sueños**” y agradeció el apoyo de las nueve comisiones a la nueva andadura de la Junta Central con ella al frente. Por último, quiso dar la enhorabuena públicamente a la Falla El Huerto por su 50 aniversario.

Entonces fue el turno de la máxima autoridad local, **Rubén Alfaro**, quien les deseó que disfruten “este año inolvidable en el que no solo representan a nuestras fiestas del fuego sino a toda Elda, **ciudad que se siente orgullosa de vosotras**”. También resaltó el trabajo de cada comisión “**pues el esfuerzo vale la pena porque Elda merece estas fiestas que son Patrimonio de la Humanidad y que es encaminan a su centenario sin perder su esencia y valores**”.



Tras él, las Falleras Mayores de Elda y sus Damas de Honor recibieron el saludo de representantes de la **Mayordomía de San Crispín y San Crispiniano** así como de representantes de las fiestas de municipios como Elche, Yecla, Murcia, Monóvar, San Juan de Alicante o de la Santa Cruz de Petrer. Por último, las **nueve comisiones eldenses** también rindieron pleitesía a las seis representantes de las fiestas del fuego de Elda.

Ahora solo faltan 53 días para que vivan el momento más inolvidable de este año de ensueño, pues las fiestas de Fallas de Elda se celebrarán del 21 al 24 del próximo mes de septiembre.





